Société et Culture 7

Young african leaders initiative/Première édition du Mulebi de la jeunesse africaine au Gabon

La parole aux jeunes!

Rudy HOMBENET ANVINGUI

Libreville/Gabon

Organisé à l'initiative de la section gabonaise du programme Young african leaders initiative (Yali) section Gabon, la première édition locale de ce rassemblement de jeunes s'est ouverte, hier, dans la commune d'Akanda sous le thème de "La moralisation de la vie publique".

LE Mulebi, corps de garde en Yipunu, langue du Gabon, accueille les jeunes depuis hier, jeudi 22 août 2019, à l'Institut sous-régional multisectoriel de technologie appliquée, de planification et dévaluation de projets (ISTA), dans la commune d'Akanda, au nord de Libreville. Organisée par le programme Young african leaders initiative (Yali) section Gabon, la première édition du Mulebi de la jeunesse s'est ouverte sous le thème de "La moralisation de la vie pu-



Le programme Young african leaders initiative (Yali) section Gabon entend donner la parole aux jeunes africains.

discussions, d'échanges des jeunes sous le regard instructif des plus grands autour des thématiques inspirées des défis de la jeunesse et de leur contribution au développement socioéconomique de notre pays auquel tous nous aspirons". Le choix de cette première édition n'est pas fortuit. "Elle nous emmène à interroger l'état des mentalités et la situation de notre pays, de son admiration, de sa sociologie pour dénoncer les dérives et pertes de valeurs qui pourraient nous conduire au

désastre", indique M. Engo. Dans son propos, le président de cette plateforme a précisé qu'il y a "beaucoup de dérives dans nos administrations, dans le monde politique, dans la société civile et même les entreprises. Les jeunes doivent, dès le départ, s'imprégner de certaines valeurs qui feront d'eux de bons dirigeants de demain" a-t-il poursuivi. Il a aussi justifié le choix de ce thème en regrettant l'absence de rigueur dans les organisations publiques et privées. "Il y a un pro-

blème de respect d'éthique à la Fonction publique. Les agents respectent de moins en moins les textes. Il faut rappeler que l'agent public est au service de l'usager et du citoyen. Il est inadmissible qu'une entreprise qui ne paye pas d'impôts se mettent à souscrire aux marchés publics. C'est là un problème de moralisation. Au niveau de la société civile, on constate que les gens confondent biens publics et bien privés. Ce sont toutes ces notions que nous souhaitons inculquer aux jeunes autour du thème

Plusieurs participants venus de la sous-région prennent

part aux assises d'Akanda.

que nous avons pensé pour eux" a-t-il expliqué.

À la fin des travaux, les recommandations formulées seront remises aux autorités pour qu'ils soient aux faits des attentes des jeunes.

Notons que le programme Yali a pour objectif de soutenir les jeunes leaders africains dans leurs efforts pour stimuler la croissance et la prospérité, renforcer la gouvernance démocratique, améliorer la paix et la sécurité en Afrique.





APPEL D'OFFRES POUR LA REALISATION ET LE DEPLOIEMENT DE L'APPLICATION WEB ET MOBILE DE LA COMMISSION DE SURVEILLANCE DU MARCHE FINANCIER DE L'AFRIQUE CENTRALE

N°001-719/PDT/CAB/COM

La Commission de Surveillance du Marché Financier de l'Afrique Centrale lance un appel d'offres pour la réalisation et le déploiement d'une application web (site) et mobile.

blique". Quatre jours du-

rant, de jeudi à dimanche

prochain, les maux qui

minent la société et les

jeunes seront passés au

crible par des spécialistes

venus de divers horizons

du pays. Hermelia Yahes

Mabinga, Iselle Akwoue.

Greta Marat Abyla,

Hortense Mory, Daniel

Franck Idiata, Jean Delors

Biyoghe, et bien d'autres,

devront échanger avec les

autres délégations de Yali

venues de la sous-région.

Il s'agit en clair, pour le

président de Yali Gabon

Anicet Engo "d'un lieu de

A- Eligibilité

Etre une entreprise de droit de l'un des six pays de la Communauté Economique et Monétaire de l'Afrique Centrale (CEMAC), spécialisée dans l'édition, le déploiement et le développement d'applications web et mobile.

B- Dossier administratif

Il devra comporter les pièces suivantes :

- Un registre de commerce
- Une carte de contribuable
- Une attestation de non faillite
- Une certification d'imposition au régime fiscal
- Une attestation de domiciliation bancaire
- Un plan de localisation
- Une attestation de non redevance
- Une attestation de soumission à l'organisme de sécurité sociale de l'Etat de la CEMAC correspondant

C-L'offre technique

Elle comporte au moins les rubriques suivantes :

- Une plaquette d'entreprise
- Un portfolio de références dans le domaine demandé (avec copies de bons de commande, PV de réception, etc.) datant des demiers mois précédant le présent appel d'offres
- La liste des profils et CV de l'équipe envisagée du projet envisagé
- Le calendrier de réalisation du projet
- La description succincte; une démonstration serait un plus.

D- L'offre financière

Elle comporte:

- Le détail de la facturation
- Le prix total HT et TTC

E- Acquisition des TDR de l'appel d'offres

Les termes de référence (TDR) du présent Appel d'offres sont disponibles de lundi à vendredi, de 9 heures à 14 heures à l'accueil dans les locaux de la COSUMAF sis Rue « 9 Etages », Libreville, Gabon. Ou par mail à la demande à l'adresse électronique: f.bimogo@cosumaf.org

F- Choix de la meilleure offre

Le choix de la meilleure offre sera déterminé au travers de la grille d'évaluation contenue dans les TDR de l'Annel.

G- Date limite et lieu de dépôt des dossiers

Les offres redigées en français, en anglais, en espagnol ou en arabe doivent être déposées au siège de la COSUMAF, ou via mail à l'adresse mail ci-mentionnée contre décharge ou accusé de réception au plus tard le **05 septembre 2019** à 15h30mn; décharge, cachet postal, heure de réception de mail ou équivalent faisant foi. Toutefois, les offres libellées en espagnol ou en arabe devront avoir une version traduite en français ou en anglais. L'enveloppe sous pli fermé contenant l'offre devra porter la mention : « **Appel d'offres pour la réalisa- tion et le déploiement de l'application web et mobile de la Commission de Surveillance du Marché Financier de l'Afrique Centrale ».**

Fait à Libreville, le 03 juillet 2019

(é) L'Ambassadeur Nagoum YAMASSOUM

Le Président